

## Motorradmarkt gewinnt weiter an Fahrt

**Der Motorradmarkt in Deutschland gewinnt auch im neuen Jahr weiter an Fahrt. Im Februar wurden mit 9118 Krafträdern fast 1200 Maschinen mehr zugelassen als im Vergleichsmonat des Vorjahres. Das ist nach Angaben des Industrieverbands Motorrad (IVM) ein Plus von 14,8 Prozent. Das Segment Motorräder legte um eben jenen Prozentsatz auf 6862 Einheiten zu. Nach einem Rückgang im Januar fuhren auch die Maxi-Scooter mit 573 Neuzulassungen wieder ins Plus (+4,2 %).**

Ungebrochen ist der Boom der Leichtkrafträder mit bis zu 125 Kubikzentimeter Hubraum. Hier wurden vergangenen Monat mit 889 Stück (+21 %) über 150 Neufahrzeuge mehr verkauft als vor einem Jahr. Mit 794 Einheiten und einer Steigerung um 16,1 Prozent nahm auch die Nachfrage nach Leichttraftrollern wieder zu. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Motorradfahrer.

---